
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 918/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Cleicio Poleto Martins
Diretor Presidente da Celesc

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, vem,
por meio deste, solicitar informações se há previsão de implantação de rede de
energia subterrânea da rua Lauro Muller e no Calçadão de Tubarão. 

Justifica-se este pedido, pois a implantação de rede de energia
subterrânea irá melhorar muito a estética e a acessibilidade do local, além de gerar
mais segurança, evitar descargas elétricas, diminuindo o número de apagões na
nossa cidade, devido ao seu sistema automatizado.

Sala das Sessões, em 02 de agosto de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


